



N

Nuestro archivo

100 años | 17 de octubre de 1924

Celebran Día de los Chauffers

Con todo entusiasmo se desarrollaron durante el día de ayer las fiestas organizadas por el directorio de la Sociedad Internacional de Chauffers de Antofagasta. Con motivo de la celebración de su séptimo aniversario social, estas fiestas revirtieron excepcional solemnidad y se desarrollaron en medio de la mayor animación y compostura.

50 años | 17 de octubre de 1974

Chileno no limitará su producción de cobre

El ministro de Minería Agustín Toro Dávila declaró en conferencia de prensa, que Chile no ha suscrito o pactado acuerdo alguno para restringir las ventas de cobre al exterior o limitar la producción interna. El cobre tuvo un repunte muy importante los primeros meses del año, por lo cual la baja registrada de los últimos meses no ha llevado el promedio anual a un nivel dañino para Chile, dijo el secretario.